
Buenas tardes, me gustaría que rescatasen la idea de impulsar una ÚNICA tarjeta sanitaria, por 
el bien de todos, porque creo que ahora es más necesaria que nunca. 
 
Todos los españoles debemos poder desplazarnos por todo el territorio sin que nadie nos 
ponga trabas para ser atendidos sanitariamente, con los mismos derechos, servicios y 
prestaciones en cualquier comunidad autónoma; que podamos acceder a los medicamentos 
en igualdad de condiciones y que cualquier profesional del Sistema Nacional de Salud en 
cualquier lugar de España pueda tener acceso al historial médico del paciente.  
 


